

RÉCOMPENSE ■ Trois jeunes élèves ont reçu à Paris hier la médaille d'or du concours national

Trois apprentis berrichons en or

Trois jeunes Berrichons ont reçu hier la médaille d'or du concours Un des meilleurs apprentis de France (Maf), sous les ors de la salle des conférences du Sénat.

Laurence Javal

laurence.javal@centrefrance.com

Leur persévérance récompensée en or : hier matin, trois jeunes ont reçu la médaille d'or du concours Un des meilleurs apprentis de France (Maf), sous les ors de la salle des conférences, au Sénat.

La cérémonie, empreinte de solennité, avait lieu en présence du président du Sénat Gérard Larcher, du président de la Société nationale des meilleurs ouvriers de France Gérard Rapp, et de la secrétaire d'État en charge du Commerce, de l'Artisanat et de l'Économie sociale et solidaire, Carole Delga. « Votre excellence est aujourd'hui récompensée, a déclaré cette dernière. L'artisanat, c'est l'intelligence de la main. L'artisanat, c'est notre supplément d'âme. Vous êtes



MÉDAILLES. Les deux apprentis scolarisés dans le Cher, Timothée Sarraud et Geoffroy Gimonet, entourés des sénateurs François Pillet et Remy Pointereau. PHOTO SÉNAT/C.LEROUGE ET S.KERLIDOU

l'avenir de l'artisanat. »

La promotion 2014 du concours national Un des meilleurs apprentis de France est composée de

338 lauréats, dans différentes disciplines. Elle réunit 5.500 candidats de niveau CAP, BEP et bac pro 3 ans provenant d'éta-

blissements privés ou publics, apprentis en CFA ou chez les compagnons du Devoir. « Ce concours est la preuve que les filières

professionnelles sont des filières de l'excellence », a estimé Gérard Rapp.

Gérard Larcher, qui a avoué être titulaire d'un

CAP de maréchal-ferrant lui ayant donné ensuite le goût de son métier de vétérinaire, a aussi parlé de voie de l'excellence qu'il fallait encourager. « L'apprentissage est un outil essentiel à la panoplie de nos formations. » Et s'adressant aux Maf : « Vous êtes une référence, vous incarnez les valeurs de la République. »

Geoffrey Gimonet, dix-huit ans, est élève en CAP au lycée Henri-Brisson de Vierzon. Il a obtenu sa médaille dans la catégorie décoration sur porcelaine. Il habite Lury-sur-Arnon.

Valentin Lioret, âgé de dix-huit ans, habite Aubigny. Il est élève en première bac pro du lycée polyvalent Louis Pasteur, au Blanc (Indre). Sa spécialité : maintenance des matériels parcs et jardins.

Le troisième lauréat est scolarisé au lycée Jean-Géhenno de Saint-Amand. Originaire de Franchesse, dans l'Allier, Timothée Sarraud, dix-huit ans, remporte l'or dans la catégorie sertisseur en haute joaillerie ■

Berry républicain 5 mars 2015